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24 декабря в ГЦНТиД «Лепсе» глава 
Солнечногорского района Александр Якунин 
выступил с докладом, посвященным итогам 
работы администрации района в 2014 г. 
и планам на будущее.

– Год назад наша команда приняла район 
в сложной экономической ситуации, во многих 
сферах жизни назревал социальный взрыв, – 
сказал Александр Владимирович. – Выбор, 
который вы сделали во время голосования 14 
сентября, позволил разрешить противоречия, 
скрепить территории района, наладить кон-
структивное взаимодействие с главами и сове-
тами депутатов всех поселений. В результате за 
это время мы сформировали единую слаженную 
команду.

Также в уходящем году была реорганизо-
вана Общественная палата Солнечногорского 
района. Мы очень рассчитываем на ее продук-
тивную и качественную работу.

Хочу отметить неравнодушие наших жите-
лей. В начале декабря Правительство Москов-
ской области подвело итоги конкурса социаль-
ных проектов «Наше Подмосковье». Из 310 
наших проектов победителями стали 33, то есть 
каждая десятая заявка от жителей Солнечногор-
ского района получила заслуженное признание.

В октябре этого года мы успешно провели 
форум «Идеология лидерства», на котором при-
сутствовали представители общественных и по-
литических организаций, заслуженные деятели 
культуры и активные жители Солнечногорского 
района. Форум позволил нам организовать каче-
ственный и результативный диалог с людьми.

В своей работе мы руководствуемся майски-
ми указами Президента РФ Владимира Путина, 
«Идеологией лидерства», сформулированной 
губернатором Московской области Андреем Во-
робьевым, требованиями и ожиданиями наших 
жителей. Как вы знаете, с первого дня работы 
в Солнечногорском районе я нахожусь в посто-
янном и непрерывном контакте с солнечногор-
цами. 

Письма, полученные на мою личную элек-
тронную почту, личный прием граждан – все это 
позволило мне в полной мере узнать проблемы, 
которые беспокоят жителей. В 2014 г. нами от-
работано около 30 тыс. обращений граждан, 
из них более тысячи поступило на мою личную 
почту. 

Такая оперативная и постоянная связь с 
людьми позволяет нашей команде выстроить 
работу максимально эффективно и держать на 
контроле все сферы жизнедеятельности.
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Актер, сценарист, телеведущий и продюсер Сергей 
Юрьевич  Светлаков  родился 12 декабря 1977 года 
в Свердловске (ныне Екатеринбург). Изречение, 
помогающее жить: «Когда-нибудь  все обязательно 
получится!». Пока Сергей учился в школе,  он был 
заводилой разных, хороших и не очень, мероприятий. 
Уводил класс с уроков, целовался  с девчонками,  и  
много  чего  еще  интересного было в его школьной 
биографии.   При всем этом, учился без «троек» и 
окончил 155 гимназию Екатеринбурга.  Свое будущее 
видел только в спорте, так как серьезно занимался 
гандболом,  однако, прислушавшись, к совету 
родителей  в профессиональный спорт не пошел.

КВН
Родители Сергея — потомственные уральские железнодорож-

ники. «Как поезда придумали, так в семье появились железнодо-
рожники». Вот и он сам после школы пошел в Уральский Государ-
ственный Университет Путей Сообщения (УрГУПС). На первом же 
курсе победил в конкурсе «Рыцарь института», что для многих было 
неожиданностью.

 
«Мою фотографию повесили на стенд, и после этого — попер-

ло!»
Профком организовал студенческую команду КВН, капитаном 

которой назначили Сергея.

С. СВЕТЛАКОВ:
«ЮМОР ДОЛЖЕН БЫТЬ С ДОБРЫМ 
ЛИЦОМ!»    

С Новым годом!С Новым годом!
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ИТОГИ

Социальные вопросы
– Бюджет района дефицитный, и 

наши финансовые средства сильно огра-
ничены. Однако, несмотря на это, все за-
дачи по улучшению социальной инфра-
структуры были выполнены, в первую 
очередь, благодаря соблюдению принци-
пов умной социальной политики, то есть 
грамотному использованию имеющихся 
ресурсов, – продолжил  выступление 
А.Якунин.

На сегодня очередь в детские сады 
составляет всего 79 детей в возрасте от 
3 до 7 лет. В других районах Московской 
области данный  показатель значитель-
но выше. Добиться этого удалось за счет 
оптимизации свободных площадей в дет-
ских дошкольных учреждениях. 

Кроме того, были приняты в муници-
пальную собственность от Министерства 
обороны детские сады на 320 мест. Уве-
рен, что в 2015 г. мы сможем полностью 
решить проблему нехватки мест в дет-
ских садах. Будет проведен капитальный 
ремонт детского сада №19 «Космонавт» 
на 300 мест, приступим к строительству 
еще трех объектов: в дер. Подолино на 
115 мест, в пос. Голубое на 50 мест, в 
дер. Брехово на 240 мест.

Сегодня 1712 школьников вынужде-
ны учиться во вторую смену. В кратчай-
шие сроки за счет оптимизации удалось 
изыскать 600 дополнительных мест для 
обучения школьников в нормальном ре-
жиме. Это удалось сделать, в том числе 
за счет перераспределения нагрузки 
между педагогами, корректировки рас-
писания и грамотной организации учеб-
ного пространства.

Уходит в прошлое понятие «детский 
дом», вот и дети Берсеневского детско-
го дома, последнего в нашем районе, 
нашли свои семьи. Двое воспитанников 
стали кадетами нового «Радумльского 
кадетского корпуса», который создан в 
результате реорганизации сельской шко-
лы и детского дома.

Конечно, любого человека заботит 
тема здоровья. На заключительном за-
седании Высшего совета Московской 
области Андрей Воробьев особо отметил 
важность приведения в должный поря-
док поликлиник. При этом он признал, 
что в целом по области ситуация остает-
ся сложной, а многие учреждения не до-
тягивают до современных требований. 

Однако Солнечногорский район объ-
ективно является одним из лидеров в 
области внедрения стандартов качества 
обслуживания и оформления медицин-

ских учреждений. Так, Солнечногорская 
детская поликлиника заняла 3-е место 
в общем региональном рейтинге и по-
лучила губернаторский грант в разме-
ре 2 млн руб. на закупку медицинского 
оборудования. Поликлиника в городском 
поселении Андреевка также оказалась в 
числе лучших и заняла 7-е место по ре-
гиону. Это хороший результат!

Чтобы пациентам не приходилось 
далеко ходить за лекарствами, в пяти 
поликлиниках открыты аптечные пункты. 
Это тоже одно из поручений губернато-
ра. Ярким примером служит аптечный 
пункт, открытый по многочисленным об-
ращениям жителей пос. санатория ВМФ. 

Теперь жителям удаленного поселка 
не надо тратить много времени, чтобы 
доехать до городских аптек. В начале 
2015 г. и в военном городке Тимоново 
откроется столь необходимый аптечный 
пункт.

Момент, требующий особого внима-
ния, – доступная медицинская помощь 
на территории сельских поселений. В 
этом году мы открыли офис врача общей 
практики в Лунево. На будущий год за-
планировано строительство еще одного 
офиса врача и двух новых фельдшерско-
акушерских пунктов по губернаторской 
программе. Это очень востребованный 
нашими жителями формат 
медицинского учреждения.

Важна доступность не 
только учреждений здраво-
охранения, но и размещение 
подстанций скорой помощи. 
Открытие в 2014 г. подстан-
ции скорой помощи в Ржав-
ках, которую жители ждали 
5 лет, позволило сократить 
время приезда спецмашин в 
Луневское и Менделеевское 
поселения до 20 мин.

В этом году нам удалось 
пролонгировать на 12 лет до-
говор аренды Тимоновской 
поликлиники с Министерством  
обороны, что позволило не 
просто сохранить учреждение 
на территории данного микро-
района, но и войти в област-
ную программу капитального 
ремонта на 2015 г.

Помимо положительных 
результатов, достигнутых в 
сфере здравоохранения, есть 
и приоритетные задачи на 
следующий год. Это прове-
дение капитального ремонта 
станции скорой помощи в 

Солнечногорске и приведение Централь-
ной районной больницы к областным 
стандартам.

Здоровье жителей зависит не только 
от уровня районного здравоохранения, 
но и от доступности спортивных объек-
тов и от степени развития спорта на тер-
ритории района.

Мы завершили проектные работы для 
строительства в 2015 г. физкультурно-
оздоровительных комплексов в Поваро-
во и Лунево и уже вышли на финишную 
прямую по строительству ФОК «Олимп». 
Несмотря на сложную экономическую 
ситуацию, закончены работы по подве-
дению теплотрассы к зданию. И теперь 
с уверенностью можно сказать, что от-
крытие ФОК «Олимп» в конце 2015 г. 
состоится. 

Все это ощутимые результаты нашей 
с вами работы! Надо стараться не сбав-
лять темп!

Важным элементом социального 
блока является культура. Впервые на 
берегу Сенежа мы провели фестиваль 
песни «Родное Подмосковье». С самого 
начала он получил региональный статус. 
Еще одним знаменательным событи-
ем 2014-го стало открытие памятника 
М.Ю.Лермонтову в год 200-летия со дня 
рождения великого поэта. В целом Год 

культуры был разнообразным и позна-
вательным, проведено огромное количе-
ство различных массовых мероприятий. 

Такой же настрой мы сохраним и в 
2015 г., который объявлен Годом лите-
ратуры. 

Предлагаю провести в на-
шем районе книжную ярмарку, 
конкурс юных авторов и вооб-
ще постараться как можно ярче 
и интереснее организовывать 
мероприятия, которые проде-
монстрируют молодому поколе-
нию важность и пользу чтения. 

Кроме того, в декабре в 
рамках программы «Усадьбы 
Подмосковья» впервые в Мо-
сковской области прошел аук-
цион по сдаче в аренду здания 
почтовой станции – памятника 
федерального значения, кото-
рый расположен в дер. Черная 
Грязь. Областная программа 
дала нам прекрасную возмож-
ность привлечь инвестора, 
который обязуется отрестав-
рировать памятник культуры и 
создать новый центр притяже-
ния туристов. 

Инвестиции 
и экономика 

Ключевым фактором раз-
вития Солнечногорского райо-
на является активная инвести-
ционная политика. Мы среди 
лидеров Подмосковья по этому 
показателю. В 2014 г. подписа-
но восемь крупных соглашений 
с общим объемом инвестиций 
порядка 30 млрд руб. Реали-
зация этих проектов позволит 
создать более 400 тыс. рабочих 
мест. 

Создан инвестиционный 
паспорт Солнечногорского района на ан-
глийском и русском языках, разработаны 
туристическая и промышленная карты. 
В дальнейшем будут созданы интерак-
тивные карты по всему строительному 
блоку, а также схема инженерных ком-
муникаций. 

Эффективным решением стало 
учреждение Совета директоров Солнеч-
ногорского района. Это площадка, на ко-
торой открыто обсуждаются и решаются 
многие насущные проблемы, с которыми 
сталкиваются крупные налогоплатель-
щики. Такой экспертный совет позволяет 
постоянно улучшать условия экономиче-
ской деятельности уже функционирую-
щих в районе предприятий и привлекать 
новых инвесторов.

Визитной карточкой района стал ин-
дустриальный парк «Есипово». Более 
половины территории парка уже за-
резервированы потенциальными инве-
сторами, а в 2015 г. начнется активное 
строительство новых предприятий. На 
территории района созданы еще шесть 
частных индустриальных парков с бле-
стящими перспективами развития.

В целях увеличения доступности 
услуг для населения и организаций, а 
также в рамках исполнения Указа Прези-
дента. Мы открыли Многофункциональ-

ный центр оказания государственных и 
муниципальных услуг, который позволит 
ежедневно обрабатывать более 500 об-
ращений заявителей. 

В этом году мы провели большую 
работу по мобилизации доходов. Одно 
из наиболее заметных достижений в 
данной сфере – доходы от размещения 
наружной рекламы. За год удалось де-
монтировать более двухсот пятидесяти 
незаконных рекламных конструкций, до-
ходы от которых шли кому угодно, только 
не в бюджет района. 

Сегодня по итогам аукциона на право 
размещения наружной рекламы бюджет 
получает 90 млн руб. Для сравнения: в 
прошлом году за такой же период по-
ступления составили всего 7 млн руб. 
Увеличение доходной части от рекламы 
позволило нам сократить дефицит мест-
ного бюджета. 

Жилищно-коммунальное 
хозяйство 

Сфера ЖКХ чаще всего затрагива-
ется жителями в их обращениях. Нужно 
быть реалистами. Невозможно в корот-
кие сроки обновить всю инфраструкту-
ру. Тем не менее постепенно удается 
приводить систему в порядок. Если на 
начало года износ коммуникаций состав-
лял 78%, то за счет местных бюджетов 
удалось сократить этот показатель на 
27%. В результате мы благополучно под-
готовились к нынешнему отопительному 
сезону.

Большой проблемой еще остается 
качество воды. Наш район активно уча-
ствует в реализации государственной 
программы «Чистая вода». На террито-
рии Солнечногорья уже установлено 14 
станций обезжелезивания. Для полного 
решения вопроса необходимо построить 
еще 24 аналогичных станции. В 2015 г. 
в четырех поселениях запланирована 
установка 7 блочно-модульных станций 
обезжелезивания.

Администрацией Солнечногорского 
района включены в программу капиталь-
ного ремонта 2015 г. 98 многоквартир-
ных домов на общую сумму 271 млн руб., 
включая работы по ремонту кровель и 
фасадов домов, а также по замене лиф-
тового оборудования.

В 2014 г. выполнены работы в 33 до-
мах по установке 76 лифтов на общую 
сумму 119 млн руб. 

Для более адресного и своевремен-
ного решения проблем в сфере ЖКХ 
предстоит наладить тесное рабочее вза-
имодействие с председателями советов 
многоквартирных домов. Это позволит 
оперативно реагировать на запросы жи-
телей.

В трудном положении находится 
коммунальное хозяйство в военных го-
родках. В муниципальную собственность 
от Министерства обороны передано 146 
жилых домов. Численность населения 
военных городков составляет более 29 
тыс. чел. Обидно за наших жителей, ко-
торым мы из-за административных огра-
ничений не можем в достаточной мере 
оказать полноценную поддержку.

Без передачи земельных участков 
нет возможности для полного обеспе-
чения жизнедеятельности военных го-

родков. Мы не можем убирать 
придомовые территории, обслу-
живать внутриквартальные доро-
ги и дороги общего пользования, 
благоустраивать территории, об-
служивать и ремонтировать ком-
мунальные сети.

Мы ведем постоянные пере-
говоры с Министерством оборо-
ны. Большую помощь оказывает 
нам Правительство Московской 
области. Постепенно объекты 
передаются. Я уверен, что в 2015 
г. значительная часть военных го-
родков начнет новую жизнь.

Строительство 
и земля 

Важно рационально под-
ходить к застройке городских и 
сельских поселений. В этом году 
мы были вынуждены отказаться 
от нескольких проектов только по-
тому, что они не предусматривали 
наличия необходимой социальной 
инфраструктурой. Всего в 2014 
г. на территории района введе-
но в эксплуатацию 165 тыс. кв. м 
жилья. 

Окончание на стр. 3
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Мы четко придерживаемся курса по 
переселению жителей из аварийных до-
мов. В этом году были переселены жи-
тели пяти аварийных домов в Солнечно-
горске, а также жители аварийных домов 
в Андреевском, Соколовском и Кутузов-
ском поселениях. 

Мы приступили к проектированию 
муниципального дома на 18 квартир в 
сельском поселении Соколовское. 

Важно отметить, что в 2014 г. мы 
смогли обеспечить 136 многодетных 
семей земельными участками. Также 
все дети-сироты, а это шесть молодых 
людей, были обеспечены квартирами с 
полной меблировкой. 

Три ветерана Великой Отечествен-
ной войны и 31 молодая семья стали об-
ладателями сертификатов на приобрете-
ние жилья. Тем самым Солнечногорский 
район вошел в тройку лидеров Москов-
ской области по количеству полученных 
и реализованных свидетельств молоды-
ми семьями.

В 2014 г. принята муниципальная 
программа «Газификация населенных 
пунктов Солнечногорского района», в 
рамках которой в настоящее время ве-
дутся проектные работы по газификации 
дер. Головково, а строительство начнет-
ся в следующем году.

Благоустройство 
Создание современного облика го-

родских и сельских поселений – одно 
из приоритетных направлений регио-
нальной политики. Как вы знаете, наша 
команда начала свою работу с приведе-
ния в порядок дворовых территорий. Мы 
полностью разделяем идею губернатора 
о том, что жители должны видеть пере-
мены буквально из окна своего дома. 

Весной этого года стартовала про-
грамма благоустройства Солнечногор-
ска. Администрацией района проведена 
огромная работа, которая включала в 
себя переговоры с потенциальными бла-
готворителями, меценатами и инвесто-
рами, практически ежедневные встречи 
с жителями во дворах. Результатом ста-
ло благоустройство 30 дворовых и при-
домовых территорий. Многие из которых 
ранее были похожи на бурелом, а нога 
дворника там не ступала десятилетиями, 
не говоря уж о метле. 

Особенность данной программы – 
привлечение 78 млн руб. внебюджетных 
средств. От лица жителей Солнечного-
рья я благодарю всех за активную граж-
данскую позицию!

Для нас принципиально провести 
благоустройство не только центра горо-
да, но и дворовых территорий по всему 
району. В Подмосковье по инициативе 

губернатора принят норматив – приво-
дить в порядок как минимум 10% дво-
ров в год по специально разработанным 
стандартам: парковочные места, детская 
и спортивная площадки, скамейки, озе-
ленение, освещение в каждом дворе. 

В ноябре мы опубликовали первый 
адресный перечень дворов, в которых 
предстоят работы по благоустройству. 
Нам важно, чтобы жители знали план 
нашей работы. В этом году мы уже по-
строили 60 детских площадок (из них 
20 – за счет внебюджетных источников) и 
отремонтировали еще 112 площадок. 

Создан и утвержден единый 
дизайн-проект нестационарных торго-

вых объектов, внешний вид которых 
полностью соответствует архитектурно-
художественному облику сложившейся 
застройки.

Разработана концепция пешеходной 
зоны в границах ул. Красной, Совет-
ской и Почтовой в городском поселении 
Солнечногорск. Реализация проекта 
намечена на 3-й квартал 2015 г. Созда-
на пешеходная зона в сельском посе-
лении Луневское. В 1-м квартале сле-
дующего года планируется 
открытие пешеходной зоны 
торгово-развлекательного 
комплекса в городском посе-
лении Ржавки.

В преддверии Нового года 
все главы поселений позабо-
тились о праздничном укра-
шении центральных улиц рай-
она и мест зимних гуляний. В 
этом году в едином цветовом 
стиле оформляются главные 
площади во всех районах Мо-
сковской области, и мы поста-
рались украсить Советскую 
площадь так, чтобы все жите-
ли находились в новогоднем 
праздничном настроении. 

Настоящей жемчужиной 
Подмосковья по праву счита-
ется озеро Сенеж. С приведе-
нием в порядок прибрежных 
территорий связаны самые 
масштабные планы в сфере 
благоустройства.

Сегодня, как вы знаете, 
из-за экономических трудно-
стей туристические поездки 
в Европу стали неоправданно 
дорогими. Почему бы нам не 
создать настоящий европей-
ский комфорт здесь, в своем 
районе? С уютными кафе у 
самого берега и современной 
инфраструктурой. При этом 
сохранится самобытность и 
стиль района.

На побережье озера будет организо-
вана большая зона отдыха со спортив-
ными площадками, качественным озе-
ленением, газонами, дорожками. Детали 
проекта обязательно будем обсуждать с 
жителями. 

Первым шагом в развитии террито-
рии озера Сенеж стали работы по бла-
гоустройству парка в рамках губернатор-
ской программы «Парки Подмосковья». 
Также произведен возврат в муници-
пальную собственность всех земельных 
участков, находящихся на территории 
парка, но принадлежавших ранее част-
ным лицам.

В этом году в Подмо-
сковье впервые прошла 
масштабная акция по 
высадке деревьев «Наш 
лес. Посади свое дере-
во». Солнечногорский 
район принял в ней са-
мое активное участие. 
Всего на землях лесного 
фонда было высажено 
62 тыс. деревьев, а в по-
селениях района – почти 
2000 деревьев. В Сол-
нечногорске появилось 
пять новых аллей для 
прогулок всей семьей.

Говоря о благоу-
стройстве, нельзя обой-
ти такую важную тему, 
как уборка территории от 
мусора. В текущем году 
создано муниципальное 
бюджетное учреждение 
Солнечногорского райо-
на «Дирекция единого 
заказчика жилищно-
коммунального хозяй-
ства и благоустройства». 
Совместно с Академией 
коммунального хозяй-
ства им. Панфилова 
разработаны нормы на-
копления твердых быто-
вых отходов и крупно-
габаритного мусора для 
жилого и социального 

фонда. Утвержден тариф по вывозу му-
сора на 2015 г.

Данные мероприятия позволят нам 
создать единого оператора по вывозу 
мусора, исключить образование неучтен-
ных отходов, организовать качественное 
содержание, ремонт и обустройство кон-
тейнерных площадок.

11 ед. специализированной техники 
для выполнения комплексных работ по 
благоустройству и уборке территории 

учреждение приобретет до конца теку-
щего года.

Задачи на 2015 год
Несмотря на положительные резуль-

таты текущего года, нельзя забывать 
о реальной экономической ситуации в 
стране. Мы понимаем, что наступающий 
год будет сложным. Повышение цен, уве-
личение ставок кредитования, снижение 
налоговых поступлений в бюджет, безу-
словно, заставят нас изменить подходы 
к работе. И в это непростое время основ-
ная цель – сохранить экономическую 
стабильность в районе. Важно проявить 
профессионализм на всех уровнях вла-
сти, четко ставить перед собой задачи и 
достигать их решения. 

«Времена непростые, но кризис мы 
переживем, для этого надо работать 
в тесном контакте», – с уверенностью 
сказал на пресс-конференции наш пре-
зидент. 

В начале года мною будет сформи-
рован Совет, в задачи которого войдет 
мониторинг экономической ситуации и 
решение возникающих вопросов. Сейчас 
как никогда власти нужно быть чуткой и 
внимательной. Я обещаю, что предпри-
нимателей и жителей ждет посильная 
помощь на всех уровнях.

Безусловно, важно не снижать темпы 
развития социальной сферы. Нам необ-
ходима модернизация системы образо-
вания в районе, компьютеризация всех 
учебных учреждений. 

Развивать спорт в следующем году 
следует сбалансированно, району нужен 
массовый спорт, но не надо забывать и 
о высоких достижениях в отдельных его 
видах. 

Развитие сферы здравоохранения 
должно строиться на повышении каче-
ства услуг, внимательном отношении ко 
всем поступающим жалобам, потому что 
вопросы здоровья на первом месте для 
каждого из нас.

Нам еще очень многое предстоит 
сделать. Большой фронт работ по раз-
витию аграрной отрасли и возвращению 
земель сельхозназначения в оборот. 
Особое внимание будем уделять разви-
тию переработки сельхозсырья и произ-
водству продуктов питания. Это проекты 
на годы вперед.  

Дорогие друзья! Я хочу настроить 
всех нас на командную, качественную 
и содержательную работу в 2015 году! 
Успеха можно добиться только совмест-
ными усилиями. К четкому командному 
взаимодействию нас призывает гу-
бернатор Московской области Андрей 
Юрьевич Воробьев. Это касается и 
муниципальных органов поселений, и 
территориальных отделов федеральных 
ведомств, правоохранительного блока 
и, конечно, общественных организаций. 
Также в нашу большую команду входят 
все жители нашего района. 

От нашей сплоченности, от общего 
понимания задач и принципов работы 
зависит благополучие и качество жизни 
людей, которые доверили нам управле-
ние территорией. Особенно это важно в 
период экономической нестабильности.

Благодарю вас за наши общие успе-
хи, за вашу поддержку. Я рассчитываю 
на вас и вашу самоотдачу в работе на 
благо наших жителей.

 Подготовила С.ВАВАЕВА, 
фото автора и Е.ВЕНЕДИКТОВА

А.ЯКУНИН: УСПЕХА МОЖНО ДОБИТЬСЯ 
ТОЛЬКО СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ
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В полном соответствии с многолетней 
традицией 23 декабря на 53-м общем 
собрании Некоммерческого партнерства 
«Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района» в ГЦНТиД 
«Лепсе» состоялось подведение итогов 
уходящего года и обсуждение планов 
на 2015 г. В НП состоит 67 участников, 
в работе собрания приняли участие 55 
делегатов.

На встречу с бизнес-сообществом пришли 
глава Солнечногорского района Александр Яку-
нин; председатель районного Совета ветеранов 
Николай Сотниченко; руководитель Солнечно-

горского отделения общественной организации 
ветеранов «Боевое братство» Владимир Сал-
кин; руководитель местного отделения МООО 

«Союз женщин Подмосковья» Людмила Солда-
това; благочинный церквей Солнечногорского 
округа протоиерей Антоний Тирков. 

Приветственным словом открыл собрание 
А.Якунин. Александр Владимирович признался, 
что первый год в должности главы района – са-
мый трудный период, и все это время бизнес-
сообщество поддерживало начинания руково-
дителя муниципального образования. Легких 
времен ждать не приходится, по всем прогнозам 
2015 г. ожидается сложным, но главное – быть 
рядом, преодолевать трудности вместе.

Председатель Совета НП «Промышленники 
и предприниматели Солнечногорского райо-
на», председатель Совета директоров ООО 
«ФОРМА-СТРОЙ» Сергей Федотов поздравил 
коллектив ГЦНТиД «Лепсе» с 65-летием уважа-
емого учреждения культуры и вручил подарок 
директору Ирине Филатовой.

Настрой боевой!
С.Федотов в своем выступлении не обошел 

тему наступающего кризиса.
– Мы сегодня находимся в непростой си-

туации, когда и работодатели, и сотрудники 
предприятий испытывают серьезные трудно-
сти, – в частности, сказал Сергей Алексеевич. –
Одни ищут рецепты спасения в Интернете,
другие – в режиме онлайн следят за новостями 
в центральных СМИ. Думаю, что все без ис-
ключения устали от постоянных страшилок и 
негативных прогнозов. 

Действительно, в 2015 г. неизбежен рост 
инфляции, сокращение бюджетов. Многие 
члены партнерства пережили 90-е гг., а также 
кризис 2008-го, когда цены на нефть упали на 
60% и составляли $38,5 за баррель. Но сегод-
ня более выигрышная ситуация. Мы осознаем 
ответственность перед своими сотрудника-
ми, которые, оформив трудовые соглашения с 
предприятием, доверили работодателю судьбу, 
благополучие своих семей. Да, сегодня не каж-
дый сможет решить сложную математическую, 
а главное – психологическую задачу, как спа-
сти бизнес, сохранить активы, людей. Хочется 
пожелать вам успехов в этом нелегком деле и 
твердой воли.

По мнению С.Федотова, задачи промышлен-
ного комплекса состоят в том, чтобы сохранить 

рабочие места, мощности, не допускать задол-
женности по заработной плате, роста безрабо-
тицы.

Для решения задач председатель Совета НП 
предложил сформировать солидарную позицию 
по антикризисным мерам. В частности, коопера-
цию предприятий, которая во многом поможет 
преодолеть негативные явления. Кроме того, 
использование и реализация неработающих 
активов, инженерно-техническая, юридическая, 
ресурсная кооперация. Участие в программах 
поддержки – муниципальных, областных и фе-
деральных – по всем направлениям использо-
вать любой шанс.

Для поиска новых нестандартных решений, 

которые могут быть использованы партнерами, 
С.Федотов предложил создать на базе НП «моз-
говой» центр. 

Сергей Алексеевич обратился с просьбой к 
администрации района: активно участвовать в 
сокращении сроков рассмотрения обращений 
предпринимателей.

– Необходимо осознать, что сегодня это те 
рабочие лошадки, которые способны и могут 

вытащить экономику района, – сказал он. – Же-
лаю всем удачи, успехов, а главное, твердой по-
зиции, не сомневаться в своих силах.

Общий настрой озвучил председатель Со-
вета директоров ОАО «Лепсе» Артем Панасюк: 
«Мы сохраним рабочие места, постараемся уве-
личить зарплату в 2015 г.!».

Успешный проект – 
БФСИ «Солнечногорье»

Для реализации социальных проектов и 
помощи людям в нашем городе в 2012 г. был 
создан Благотворительный фонд социальных 
инициатив «Солнечногорье». Учредители – Не-
коммерческое партнерство «Промышленники и 
предприниматели Солнечногорского района», 
Солнечногорская торгово-промышленная пала-
та, районный Совет ветеранов. 

1 июля Партнерством и Благотворительным 
фондом социальных инициатив «Солнечного-
рье» отгружен гуманитарный груз в количестве 
4 тонн, состоящий из продуктов питания и пред-

метов первой необходимости (11 наименова-
ний), для мирных жителей Украины, оказавших-
ся в зоне боевых действий. Эта гуманитарная 
акция проходила под эгидой администрации 
Солнечногорского района. Груз вошел в гумани-
тарный конвой, сформированный на территории 
Московской области.

Вторым этапом гуманитарной помощи ста-
ла адресная помощь вынужденным переселен-
цам, оказавшимся на территории области. При 
содействии областного штаба правительства 
Московской области «Беженцы» был определен 
социальный объект гуманитарной помощи –
пункт временного размещения беженцев в пан-
сионате «Ласточка» Волоколамского муници-
пального района Московской области, в котором 
находилось на тот момент более 150 беженцев 
с Украины.

Благодаря информации, предоставленной 
руководством пансионата, и помощи админи-
страции Волоколам-
ского района был 
определен перечень 
предметов первой 
необходимости. На 
средства членов НП 
« П р о м ы ш л е н н и к и 
и предпринимате-
ли Солнечногорско-
го района» Фондом 
«Солнечногорье» ор-
ганизован гуманитар-
ный груз (4 т), который 
21.08.14 г. доставлен 
по месту назначения.

Кроме продуктов 
питания, предметов 
первой необходимо-

сти, средств личной гигиены (63 наименования) 
были переданы электробытовые товары (холо-
дильник, стиральная машина, СВЧ-печи), дет-
ская коляска, письменные столы.

– На Волоколамской земле нас встретили 
тепло и радушно, – рассказал руководитель 
БФСИ «Солнечногорье» Владимир Залетов.–  
Мы старались максимально учесть все потреб-
ности и, надеемся, что наша помощь хоть не-
много облегчит жизнь братского народа.

– Чем еще запомнился уходящий год?
– БФСИ «Солнечногорье» второй год подряд 

стал победителем Ежегодной премии Губерна-
тора Московской области «Наше Подмосковье» 
с проектом «Творим добро» в номинации «До-

брое сердце» и получил диплом II степени. Этот 
проект был подан буквально за два дня до за-
крытия конкурса, на следующий день после воз-
вращения из Волоколамска.

Деятельность Фонда широка и многогранна. 
Поддержка творческих коллективов, спортив-
ных мероприятий, ветеранов войн стала доброй 
традицией нашего благотворительного фонда.

– Бизнес-сообщество показало высокую со-
циальную ответственность, создав БФСИ «Сол-
нечногорье», – сказал С.Федотов. 

Вместе с районом и для его 
жителей

Лето и осень 2014 г. ознаменовались мас-
штабными работами по реализации проекта 
благоустройства внутридомовых территорий.

БИЗНЕС-СООБЩЕСТВО СОЛНЕЧНОГОРЬЯ:
ГЛАВНАЯ РАБОТА ВСЕГДА ВПЕРЕДИ!

СОЛНЕЧНОГОРСКИЙСОЛНЕЧНОГОРСКИЙ
предприниматель

Выпускается при поддержке НП «Промышленники и предприниматели Солнечногорского района»

Помощь Донбасу от БФСИ «Солнечногорье»

Благоустройство дворовой территории

ул. Вертлинская, ул. Красная



– Члены партнерства активно участво-
вали в программе, не один десяток мил-
лионов рублей вложили в эту благотво-
рительную акцию, – отметил С.Федотов. 
– Все заметили значительные изменения 
и большую работу, в которой партнерство 
приняло самое активное участие. 

Отчитываясь о работе, выполненной в 
рамках бизнес-сообщества в 2014 г., Сер-
гей Алексеевич сказал о том, что прове-
дено четыре общих собрания НП, восемь 
заседаний Совета. Ведется работа по 
повышению профессионального уровня 
сотрудников предприятий: в мае состоял-
ся мастер-класс на тему «Эффективное 
проведение собеседования», в декабре 

– коуч-сессия на тему «От целей – к ре-
зультату». 

Партнерство ежеквартально выпуска-
ет полосы «Солнечногорский предприни-
матель» в газете «41+Солнечногорск».

При содействии партнерства прак-
тически в полном объеме реализована 
программа поддержки малого и среднего 
предпринимательства на 2014 г. В про-
грамме приняли участие члены партнер-
ства: «Строительный двор», «Софос», 
«Стройсервис», «Автотрейн». Финансиро-
вание программы в этом году значительно 
урезано, в связи с этим уменьшилось чис-
ло участников.

С.Федотов вручил благодарственные 
письма Московской областной думы за 

большой вклад в развитие 
экономики района руководите-
лю Солнечногорского стеколь-
ного завода Е.Куприну, пред-
седателю Совета директоров 
ОАО «Лепсе» А.Панасюку и 
генеральному директору ООО 
«Аракс» Л.Агабаляну.  Пере-
дал самые теплые пожелание 
от первого заместителя пред-
седателя Московской област-
ной думы С.Юдакова.

Вручили свои награды и 
представители общественных 
организаций. Благодарствен-
ные письма руководителя 
местного отделения МООО 
«Союз женщин Подмосковья» 
Людмилы Солдатовой полу-
чили С.Федотов; генеральный 
директор ОАО «Шерризон» 
Валерий Лынник; генеральный 
директор ООО «Мегастрой» 
Василий Загурский; пред-
седатель Совета директоров 
холдинга «Агрострой» Андрей 
Воробьев; индивидуальный 
предприниматель Светлана 
Прокопенко.

Руководитель Солнечногорского от-
деления общественной организации вете-
ранов «Боевое братство» Владимир Сал-
кин вручил медаль «За верность долгу и 
Отечеству» генеральному директору ОАО 
«ФОРМА-СТРОЙ» Олегу Букрееву.

Торжественная часть завершилась 
концертом, подготовленным районным 
Комитетом по культуре. В программе вы-
ступили художественные коллективы Сол-
нечногорского района. Изюминка вечера 
– выступление заслуженного артиста Рос-
сии Виктора Третьякова.

С наступающим!
Желаю всем деловым людям в 2015 г. все-

го самого хорошего – того, о чем вы мечтаете. 

Вы – неравнодушные люди, помните о нуждах 

Солнечногорья и его жителей. С праздником!

А.ЯКУНИН, глава 

Солнечногорского района

Мы с С.Федотовым общаемся уже более 

двух лет. Мне приятно это общение, потому что 

Сергей Алексеевич заботится не только о про-

цветании своего предприятия, а о многих в на-

шем районе делах, вещах, начинаниях, болеет 

и радеет за него. 

Начала в партнерском бизнесе основаны 

на христианских нравственных традициях. 

Желаю, чтобы это всегда было составляющей 

частью в предпринимательской деятельности. 

Безвозмездная отдача средств или помощи 

влечет определенные затраты, но мудрые 

люди и Господь говорят: все, что человек от-

дает с любовью и радостью, будет сторицею 

возвращено. 

Я знаю, что многие помогают, посильно 

участвуют в строительстве храмов, восстанов-

лении, поддержании величия храмов нашего 

района. Желаю помощи Божьей, чтобы Го-

сподь вознаграждал ваши добрые дела. Смело 

преодолевайте предстоящие трудности! 

Протоиерей Антоний ТИРКОВ, 
благочинный церквей  

Солнечногорского округа

 

Работа партнерства всегда на виду, за-

метна. Вы работаете не только для улучшения 

своего благосостояние, а также ваших работ-

ников, но все делаете для развития и процве-

тания Солнечногорского района. Именно бла-

годаря вашему активному участию был создан 

благотворительный фонд «Солнечногорье». 

Нет ни одной отрасли, где бы ни участвовали 

промышленники и предприниматели: помогают 

инвалидам, одаренным детям, беженцам…

Несмотря на сложную ситуацию, кризис, 

вы находите выход. Вы продолжаете традиции 

меценатства в России. И не забываете ветера-

нов и пенсионеров, которые оказались в слож-

ной жизненной ситуации. Большое спасибо 

вам за это! 

Пусть в новом году реализуются все ваши 

планы, исполнятся желания. Успехов, здоро-

вья, благополучия!

Николай СОТНИЧЕНКО, председатель 

районного Совета ветеранов

Вы создаете рабочие места в районе, ока-

зываете спонсорскую помощь тем, кому она 

необходима, и всегда работаете вместе с об-

щественными организациями. 

Поздравляю всех с наступающим Новым 

годом и Рождеством, желаю выстоять в слож-

ных моментах, чтобы люди не потеряли рабо-

чие места. Удачи, процветания, счастья и бла-

гополучия.

Л.СОЛДАТОВА, руководитель 
местного отделения МООО

 «Союз женщин Подмосковья» 

Наши ветераны работают в ваших коллек-

тивах, поэтому у нас самые тесные отношения с 

партнерством. Мы постоянно ощущаем заботу 

и материальную поддержку НП. Ваше собра-

ние проходит в канун 35-летия ввода советских 

войск в Афганистан и 26-летия вывода войск. 

Более 400 жителей нашего района прошли Аф-

ганистан, более 600 – Северный Кавказ. 

Стоит только обратиться к С.Федотову, и 

он всегда идет нам навстречу.

Желаю успехов в наступающем году! 

Владимир САЛКИН, руководитель 

Солнечногорского городского отделения 

общественной организации ветеранов 

«Боевое братство» 

Общее собрание Партнерства единоглас-

ным решением избрало на должность испол-

нительного директора Константина Василевс-

кого.

– Готов поддержать лучшие традиции Пар-

тнерства и организовать плодотворный рабо-

чий процесс в организации. Это ответственная 

должность, дающая возможность быть в цен-

тре событий и реализовывать свой творческий 

потенциал. У меня нет сомнения, что смогу со-

хранить все лучшее и привнести много нового в 

жизнь союза предпринимателей и всего райо-

на. Так сложилось, что мне приходится всту-

пать в должность в не самое благоприятное 

время для промышленников и предпринима-

телей, но, как говорится, чем сложнее задача, 

тем интереснее ее решать. С большим энтузи-

азмом и надеждой берусь за это дело.  Благо-

дарю общее собрание НП за оказанное дове-

рие! Успехов и благополучия в новом году!

 С.ВАВАЕВА, фото Е.ВЕНЕДИКТОВА

Учиться, учиться и учиться!
Говоря о деятельности НП в 2014 г., нельзя не отметить ряд мероприятий, орга-

низованных для сотрудников предприятий, состоящих в партнерстве – двухднев-

ном тренинге «Эффективный руководитель», мастер-классе «Эффективное собе-

седование» и коуч-сессии  «От целей к результатам». Мероприятия, направленные 

на личностный и профессиональный рост сотрудников, проведены кандидатом 

психологических наук, бизнес-тренером Каринэ Варелджян. 

Интерес к этим мероприятиям постоянно растет, что, безусловно, свидетель-

ствует о потребности в развитии персонала. Благодаря обучению сотрудники полу-

чают не отдельные советы для стандартных ситуаций, а инструменты для принятия 

решений. 

В дальнейшем представляется перспективным: развивающие программы – как 

общие выездные сессии, так и работа с отдельным предприятием, формирование 

корпоративной культуры, формирование команды (построение отношений в кол-

лективе), различные семинары-тренинги. Развитие внутреннего потенциала кол-

лективов является мощным инструментом развития организации, тем самым не 

оставляя возможности «топтаться на месте».

встреча с вице-президентои  РСПП Шохиным А.Н.
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Новый год мы всегда встречаем с самыми 
светлыми чувствами и добрыми надеждами. 
Он наполнен светом и устремлен в будущее.                                                                                                               
В канун Нового года по традиции принято 
оглянуться на год минувший, подвести его 
итоги, вспомнить все хорошее, что было в нем. 
Говоря о результатах  2014 года, невозможно 
обойти вниманием  кризис,  случившийся  в 
экономике, который, безусловно, наложил 
отпечаток на многие сферы нашей жизни. 
Однако несмотря ни на что, мы будем двигаться  
вперед и реализовывать  намеченные планы! 

     Искренне желаю вам, дорогие солнечногорцы, здоровья, мира и 
согласия! Пусть в каждой семье будет уют и достаток, и Новый год 
будет щедрым на добрые дела и радостные события!

Константин ВАСИЛЕВСКИЙ,
исполнительный директор 

НП «Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района» 

Провожая минувший год, мы с 
оптимизмом смотрим в будущее. 
Пусть 2015-й станет для нашего 
района годом добрых перемен, 
экономического и духовного подъёма. 
Новый год – один из самых любимых 
наших праздников. Он добрый и, 
несмотря на зимнюю погоду, по-
настоящему тёплый праздник. Он 
объединяет нас вокруг наших главных 
ценностей: это любовь к детям, 
родителям, близким, к своему дому, 
городу, стране. 
Желаем  вам крепкого здоровья, 
плодотворной деятельности и 
новых свершений на благо нашего Солнечногорья! Счастья, радости, 
благополучия и исполнения желаний вам, вашим родным и друзьям!

Сергей Алексеевич ФЕДОТОВ, 
председатель совета НП «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района» 
председатель совета  директоров ООО «ФОРМА-СТРОЙ»,  заслуженный строитель РФ,  

почетный гражданин Солнечногорского района
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Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Новым  годом! 
Желаю всем  крепкого здоровья, душевно-

го равновесия, крепости духа и  верных стра-
тегических решений!  Пусть в каждой семье 
приумножится любовь,  понимание, доброта и 
милосердие! Только эти вечные ценности способ-
ны помочь  нам выстоять в любых, даже самых  
сложных условиях.   Пусть радость  общения в но-
вогодние и рождественские праздники наполнит 
наши сердца!  Счастья и удачи! 
Доброго 2015 года!

Валерий Сергеевич ЛЫННИК, 
генеральный директор ОАО «Шерризон», 

почетный гражданин Солнечногорского района

Дорогие жители Солнечногорского 
муниципального района!

В наступающем 2015 году я хочу 
пожелать вам как можно больше ра-
достных и светлых моментов в личной 
жизни и в семье. Чтобы родные и близ-
кие вам люди не огорчали, а только 
радовали вас. В рабочей деятельности 
желаю больших профессиональных до-
стижений.

Пусть новый 2015 год принесет вам 
удачу, счастье и поможет в осуществле-
нии планов. Счастливого Нового года и Рождества!

Надежда Викторовна ТЮТИНА, 
глава муниципального образования  сельское поселение  

Луневское 

Для каждого из нас уходящий 
год был насыщенным личными и об-
щими событиями. Мы вместе многое 
сделали, у нас есть хороший стимул 
для продолжения уже начатых дел и 
достижения нужных результатов. В 
преддверии Нового года хочу поже-
лать  всем  жителям  Солнечногор-
ского района  здоровья, семейного 
благополучия, надежд на лучшее.                                                                                               
Впереди почти две недели празднич-
ных каникул. Отличного вам отдыха, хорошего  настроения! 
Счастливого Рождества!

Уходит в прошлое 2014 год. Каждому из 
нас он запомнится чем-то своим, особенным. 
И пусть накопленный нами опыт и желание 
менять жизнь к лучшему послужат залогом 
будущих свершений и побед на благо родного 
города и района.

Дорогие друзья! В канун новогодних тор-
жеств примите сердечные пожелания здоро-
вья, благополучия, счастья и процветания! 
Пусть наступающий год лишь умножает счет 
счастливых мгновений, рядом будут дорогие 

вам люди, а тепло семейного очага привлечет желанных гостей. 
Ободрите уставших, улыбнитесь тем, кто одинок – и жизнь сторицей 
отплатит вам за вашу заботу.

Отличного настроения и веселых новогодних праздников вам, 
дорогие земляки!

Николай Юрьевич ГОЛЬЦЕВ,
глава муниципального образования сельское поселение 

Пешковское, председатель Совета депутатов

Новый год – один из самых люби-
мых, радостных и душевных праздников.

Хочется сказать слова огромной бла-
годарности тем, кто в этом году своим 
талантом, трудом, энергией внес неоце-
нимый вклад в создание материального 
и интеллектуального потенциала нашего 
любимого края. Это, прежде всего, тру-
довые коллективы предприятий, работ-
ники образования, здравоохранения, 
культуры, специалисты других отраслей, 
предприниматели.

Много сделано в сфере ЖКХ: от-
ремонтированы фасады жилых домов в 
Брехово, выполнен ремонт кровли жилых домов в Юрлово и посел-
ке «Энергия»; проведен ремонт дорог общей площадью 22,5 тыс. 
кв. м на сумму более 26 млн руб. – лучший показатель в Солнечно-
горском районе! Построены новые детские и спортивные площад-
ки, проведен ряд культурно-массовых и спортивных мероприятий.

В преддверии Нового года желаю вам, чтобы все хорошее на-
шло свое продолжение. Наступающий год – год 70-летия Победы 
в Великой Отечественной войне. Поэтому будут приняты меры по 
выполнению всех наказов наших ветеранов. Для молодежи будем 
проводить хоккейные и футбольные турниры, зимние и летние 
«Зарницы», спортивный молодежный форум.

Мы ожидаем от Нового года только лучшего. Пусть он будет 
еще удачнее и радостнее года уходящего. Пусть все двенадцать 
месяцев приносят яркие впечатления, желанные встречи. Пусть 
сбываются все самые заветные желания! 

Анатолий Николаевич СТРЕЛЬЦОВ, 
глава администрации мосп Кутузовское 

Новый год — не просто смена дат в календаре, 
это всегда своеобразная веха, открывающая 
новые горизонты и обозначающая начало 
нового периода в жизни каждого человека. В 
2014 г. в нашем поселении Советом депутов 
утверждена и реализуется программа 
социально-экономического развития поселения 
на 2013-2017 гг. Постановлением Правительства 
Московской обл. гп Поварово включено в 
перечень мероприятий по газификации сельских 
населенных пунктов за счет средств ГУП газового 
хозяйства Московской обл. Построен и освящен 
Храм Рождества Пресвятой Богородицы. Введен 
в эксплуатацию 415- квартирный жилой дом, 
отремонтировано более 26 тыс. кв. м дорог, в 4-х мкрнах установлены 
новые современные детские игровые площадки. Такие высокие результаты 
основаны на сочетании богатого опыта, исторической преемственности и 
самых современных идей. Если говорить о планах на будущее, то в 2015 г. 
мы будем работать над реализацией программы социально-экономического 
развития гп Поварово, запланировано строительство детских садов на 
180 мест и на 100 мест, Физкультурно-оздоровительного и гостиничного 
комплексов. 
Дорогие земляки! От всей души желаю вам и вашим семьям крепкого 
здоровья, душевного тепла и благополучия. Пусть каждый день нового года 
будет для вас успешным в больших и малых делах, способствует реализации 
ваших планов и идей, которые в свою очередь станут залогом процветания 
нашего родного края!

Андрей Викторович ТИХОМИРОВ
глава администрации, председатель Совета депутатов могп Поварово 

Вот и уходит 2014 год, скоро он займет 
свое место в исторической  книге. Были в 
нем свои и радости, были достижения, а 
значит, – и поводы для особой гордости. 
Мы хорошо потрудились для того, чтобы 
достойно встретить новый 2015 год, и 
чтобы жить стало еще светлее, уютнее и 
современнее 

Наступающий  год ставит перед нами 
новые задачи и рубежи, он обещает быть 
не менее напряженным, но мы верим, 
что он будет, прежде всего, интересным, 

успешным и богатым на добрые события. А каким он будет – во 
многом зависит от нас с вами: от нашей целеустремленности, же-
лания работать и реализовывать новые проекты.

 Поздравляю всех жителей Солнечногорского района с при-
ближающимся Новым годом и Рождеством и желаю всего самого 
наилучшего!

Уважаемые жители Солнечногорского района!
От всей души поздравляем вас с наступающими 
праздниками – Новым годом и Рождеством 
Христовым!
В это время по-особому верится в то, что мир, 
в котором мы живем, должен стать добрее, 

что счастье и удача 
непременно придут в 
каждый дом. 
Уходящий 2014 год 
был для нас годом 
напряженной работы. 
Он принес в нашу жизнь 
немало достижений 
и успехов, различных событий и перемен.  В

 канун Нового года принято загадывать желания. 
Пусть наступающий 2015-й станет для всех годом 
благополучия, оправдает самые добрые наши 

надежды, принесет мир и здоровье в каждую семью!

Александр ЯКУНИН, глава Солнечногорского муниципального района
Наталья НИКИТИНА, председатель Совета депутатов Солнечногорского 

муниципального района

Совсем скоро мы перевернем еще 
одну страничку нашей истории и войдем 
в новый 2015 год. Калейдоскоп уходя-
щих событий, повседневных житейских 
проблем останется в прошлом, и жизнь 
поставит перед  нами новые задачи.  Ко-
нечно, не все задуманное нам удалось 
сделать. Наступающий год не обещает 
быть легким, но мы должны преодолеть 
все трудности. Для этого у нас есть все 
необходимое  и, самое главное, люди – та-
лантливые, работоспособные,  преданные 

своему делу и  готовые  трудиться  и созидать на благо родного города. 
Желаем вам  дорогие Солнечногорцы и всем  вашим близким крепко-
го здоровья, благополучия, неиссякаемой энергии и прекрасного ново-
годнего настроения! Пусть ваши самые заветные мечты претворятся в 
жизнь и увенчаются добрыми  победами!

Андрей Анатольевич ВОРОБЬЕВ, 
председатель Совета директоров холдинга «Агрострой»

Вот и минул ещё один год. В нём были тру-
довые свершения, новые достижения и много 
других важных дел. Безусловно, все хорошее, 
чего мы добились в уходящем году, мы сделали 
вместе. Достигнутые НПО»Стеклопластиком»  
успехи – это заслуга каждого сотрудника! Благо-
дарим  вас за совместную работу, преданность 
выбранной профессии, самоотдачу, стремление 

к выполнению всех 
поставленных задач, 
понимание ситуации и 
поддержку. Надеемся, 
что командный дух по-
зволит нам и в следующем году воплотить в 
жизнь множество интересных и важных про-
ектов,  и новый год станет годом новых общих 
достижений на благо нашего предприятия!

Дорогие друзья! Поздравляем  вас с Но-
вым  2015 годом! Пусть сбудутся ваши жела-
ния, и всем нам сопутствует удача!

Николай Николаевич Трофимов, председатель Совета директоров,
 ОАО «НПО «Стеклопластик», 

почетный гражданин Солнечногорского района 
Александр Николаевич ТРОФИМОВ,  

генеральный директор ОАО «НПО «Стеклопластик», 

Новый год – это своеобразная точка 
отсчета новой жизни. Под бой курантов мы 
оставляем в уходящем году все плохое, за-
бирая с собой  самые заветные мечты и же-
лания.

Несмотря на финансовый кризис, вместе 
с вами мы  сделали  немало добрых дел. Весь 
год мы плодотворно работали – для наших 
жителей, для себя и благополучия близких, 
для дальнейшего развития и процветания 
поселения и района в целом. Мы вместе 
прошли через многое – вместе радовались 
успехам и переживали неудачи, вместе опре-

деляли цели, искали и находили нужные пути. Год не был прожит зря, и 
это самое главное.

Пусть 2015-й станет годом ярких идей, добрых перемен, знаковых 
событий и принесет в каждый дом мир, согласие, радость, будет ще-
дрым на везенье и удачу! 

Владимир Викторович КУЗНЕЦОВ,
глава муниципального образования сельское поселение Кривцовское, 

Александр Анатольевич БОЛТЕНКОВ, 
председатель Совета депутатов

Всем известно, что Новый год несет с собой 
перемены. И все мы верим, что перемены 
произойдут положительные. Наши мысли 
материальны. Если мы  все будем думать 
о хорошем и будем прилагать к этому 
определенные усилия, то все в нашей жизни 
будет замечательно!
Новогодний праздник – это ожидание чуда, 
особое состояние души, надежды на перемены 
к лучшему. Пускай же все, что радовало нас 
в уходящем году,  непременно найдет свое 
продолжение в году наступающем. 
Хочется пожелать всем нам найти единственно правильный выход из 
сложившейся ситуации, обрести гармонию, душевное спокойствие, а 
также счастья и здоровья вам и вашим близким!

Евгений Николаевич КУПРИН, технический директор,
администрация, профсоюзный комитет ОАО «Солстек»

Александр Николаевич  ШИНИН,

глава муниципального образования  сельское поселение 

Смирновское, председатель Совета депутатов

Любовь Николаевна ИГНАТОВА,
глава муниципального образования 

городское поселение Ржавки,  председатель Совета депутатов



Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна
Почтовый адрес редакции: г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно
E-mail: pressa_sol@mail.ru,  http://www.zelenograd41news.ru

* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4

ТЕЛЕФОНЫ  РЕДАКЦИИ

62-6042, 62-3755

Газета выходит

с 1999 года

51
(784)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов пу-
бликаций. За содержание рекламных сообщений ответствен-
ность несут рекламодатели. Суммы указываются в рублевом 
эквиваленте. Редакция не принимает объявления религиоз-
ного характера, кроме православной тематики. Редакция не 
освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным тер-
риториальным управлением Министерства 
РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций (МПТР РФ). 
Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в 
АООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва 

Дмитровское шоссе, 100
Зак. №4126

Подписано в печать 26.12.2014 г.
тираж 30 000 экз.

Новогодний  рецепт

«Ракета повара»
КАК ПРИГОТОВИТЬ

Мясо нарезаем как на отбив-

ные. Отбиваем, солим, перчим. 

Масло сливочное разминаем 

вилкой, выдавливаем туда сок 

лимона и нарезанную зелень. В 

отбивную кладем кусочек масла 

и скатываем в продолговатые 

рулеты. Закрепляем зубочисткой. 

Взбиваем яйцо с ложкой сметаны 

или сливок, солим. Мясные рулеты обмакиваем в смесь и обваливаем 

в муке.

Обжарить со всех сторон. Можно подержать в духовке минут 10.

Подавать с жареным картофелем и приготовленной на пару мор-

ковью. Отдельно подавать желе из яблочного сока.

На край блюда для жаркого поместить очищенную выдолбленную 

брюкву, залить туда спирт и перед подачей блюда зажечь.

«Ракеты повара» можно готовить из филе индейки, брой-
лера, куриного филе, крольчатины и мяса дичи (его сначала 
надо мариновать).

ПРОДУКТЫ:
1 кг мяса (свинина, говядина)
150 г масла  сливочного
лимон, зелень
соль, перец
1 яйцо
1-2 ст. ложки сметаны или сливок
2-3 ст. ложки муки

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
 ВКУСНОЕ  МЯСО!



К НОВОГОДНЕМУ СТОЛУ

Поздравляю всех с Новым годом! Же-
лаю жизни, наполненной счастьем и про-
цветанием!

Счастье мы испытываем, когда решаем 
проблемы и добиваемся новых поставлен-
ных целей! Нет ничего слаще тех моментов, 
когда мы осознаем, что победили, что под-
нялись выше, чем были раньше! 

Желаю в новом году покорить те вер-
шины, на которых еще не бывали! А после 
– увидеть новые!

  Кондитерская фабрика «Сладкий 
орешек» – уникальный пример в новейшей 
истории российского кондитерского дела. 

Наши шоколадные конфеты «Марсианка», мини-конфеты «Шарлет», 
орехи и сухофрукты в шоколаде, а также многие другие ассортимент-
ные линии за сравнительно короткие сроки  стали любимыми, их по-
пулярность продолжает расти и сегодня. 

«Сладкий орешек» справедливо олицетворяет собой стандарт вы-
сочайшего качества в российской кондитерской промышленности. Это 
гарант современных рабочих мест и достойных зарплат.

На этом добрые истории не заканчиваются. В 2015 г. технологи 
фабрики продолжат открывать новые яркие вкусовые сочетания шо-
колада, вафель, сухофруктов и орехов, а руководство фабрики примет 
все меры, чтобы новинки были поставлены на поток!

К нам торопится сказочный Дед Мороз и несет с собой мешок 
красивых, ярких подарков. Я желаю найти в этом волшебном мешке 
радостные события, веселые приключения, приятные знакомства, от-
менное здоровье, везение, богатство... 

Олег Владимирович ФЕДОТОВ, 
генеральный директор КФ «Сладкий орешек»

Новогодние праздники – счастливое 
время, когда каждый не только с надеждой 
смотрит в будущее, но и подводит итоги. 
Надеюсь, что уходящий год принес всем не-
мало радости и достижений. Благодарю за 
сотрудничество клиентов, партнеров и всех 
жителей Солнечногорска и поздравляю  всех 
с новым 2015 годом и Рождеством Христо-
вым!  

Желаю  всем здоровья, счастья, благо-
получия, любви и активной продуктивной ра-
боты. Уверена, что все задуманное сбудется! 
Пусть в домах будет уют и достаток, в серд-
цах – добро и любовь, а в жизни – приятные 
встречи и радостные события. Я желаю, что-
бы новый год дал всем силу и целеустремленность для осуществления 
задуманного. Счастья и добра всем в новом 2015 году!

Светлана Александровна ПРОКОПЕНКО,
магазин «Стройматериалы-Курилово»

Новый год – праздник особый. Под Но-
вый год  мы все  мечтаем, и даже самые 
несбыточные желания кажутся нам вполне 
осуществимыми. Так пусть разноцветные 
огни новогодней елки ярко осветят твор-
ческие планы и перспективы  Нового 2015 
года, и все они в наступающем году обя-
зательно претворятся в жизнь! Пусть те-
плыми и приветливыми будут ваши дома, 
пусть идут рядом с вами по жизни близкие 
и родные люди, верные и преданные дру-
зья! Счастья, здоровья, благополучия вам 
и вашим семьям! В канун уходящего года 
хочется выразить особую благодарность   
всем коллегам, социальным партнерам, 
благотворителям, добровольным  помощ-

никам и волонтерам! Энергии, оптимизма и удачи вам в Новом году!   
Владимир Алексеевич ЗАЛЕТОВ, 

директор Благотворительного Фонда
 социальных инициатив «Солнечногорье»

Дорогие друзья!
Поздравляю  с наступающим Новым Годом 

и Рождеством Христовым!
2014 год был не простым и  поставил перед 

нами сложные задачи, явился проверкой на 
прочность и выносливость. Но вместе мы ис-
кали и находили пути решения проблем, доби-
вались определенных успехов.  Давайте в эти 
праздничные дни не будем говорить о кризисе, 
а наполним атмосферу вокруг нас заботой, до-
бротой, теплом и любовью. Пусть запах ново-
годней ели, даст нам ощущение  неподдельной 
радости и веры, что все у нас будет хорошо, что 
мы обязательно справимся! Так было уже не 
раз! Пусть дорога  в  2015  год загорится для 
нас зелеными огнями,  и мы будем   крепко дер-
жаться  направления  -  «Мы вместе»! 

Счастья, добра, понимания и  оптимизма всем в Новом году!
Борис Владимирович ВАНИН,

директор ООО «Автотрейн», депутат Совета депутатов 
муниципального образования городское поселение Менделеево

Уважаемые клиенты и партнеры 
нашего банка!  

Поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом и приближающимся светлым 
праздником Рождества Христова! Пусть 
праздничные дни принесут вам радость, 
подарят безграничное множество собы-
тий и ярких впечатлений!

Желаю, чтобы грядущий год стал для 
вас годом новых свершений, годом фи-
нансового благополучия и стабильности, 
годом роста, реализованных возможно-
стей и побед! Новых свершений  и про-
цветания вашему бизнесу!

Желаю в грядущем году долларовых 
дождей!  Листопад удач пусть падает в 
ваши руки! Пускай в любой сезон года, 
как будто новогодний снегопад, счастье и удача засыпают каждый 
дом.

Энергии, доброго здоровья и семейного счастья всем жителям 
Солнечногорья! 

Елена Викторовна ЛИФЁРОВА, управляющий дополни-
тельным офисом «Солнечногорский» ОАО «Промсвязьбанк»

Со временем  университетская команда  
«Барабашки» переименовалась в «Парк те-
кущего периода» и поехала на фестиваль в 
Сочи. Тогда  во всю уже гремели «Уральские 
пельмени». Сергей несколько раз  писал для 
них номера на заказ, после чего они пригласи-
ли его к себе. Ребята много гастролировали, 
но вскоре Светлаков переехал в Москву и за-
нялся авторством.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
Карьера  на телевидении началась с от-

дела спецпроектов при службе генерального 
директора Первого канала, где Сергей при-
нимал участие в разработке телевизионных 
новогодних программ и шоу «Весна с Ива-

ном Ургантом». А в 
2003 году начались 
съёмки скетч-шоу 
«Наша Russia» для 
канала ТНТ - проек-
та, актёры которого, 
Сергей Светлаков 
и Михаил Галустян, 

сразу же стали любимцами миллионов.                                                                                                                                       
В  2008 году на Первом канале появилась 
передача с загадочным названием Про-
жекторперисхилтон, где четыре остроумца 
Александр Цекало, Гарик Мартиросян, Иван 
Ургант и Сергей Светлаков с юмором обсуж-
дали  политические, спортивные, светские 
и любые другие новости уходящей недели.                                                                                                                                       
Награды:  3 статуэтки ТЭФИ-2010  (в но-
минациях: «Лучшая информационно-
развлекательная программа», «Лучший 
ведущий развлекательной программы», «Сце-
нарист телевизионной программы»). 

Актер сыграл ведущую роль в российском 
триллере «Камень»

В конце 2010 года компания Bazelevs выпу-
стила в прокат картину «Ёлки», которая стала 
лидером российского проката по сборам сре-
ди российских картин,  и далее последовало 
продолжение! В апреле 2014 года   на экраны  
вышла комедия  Игоря Волошина «Скорый 
Москва — Россия» с Сергеем Светлаковым в 

главной роли,  
с участием 
а м е р и к а н -
ской актрисы 
Маргаритой 
Л е в и е в о й , 
с ы г р а в ш е й 
главную жен-
скую роль в  
этом фильме.  
Это очень со-
в р е м е н н а я 
история про 
парня, кото-
рый за лайки 
готов отдать 
все.

 СЕРГЕЙ СВЕТЛАКОВ 
СРАЗИЛСЯ ЗА ДЕТСКИЙ 

ИММУНИТЕТ
 В начале  этого лета прошли съемки 

благотворительного мини-фильма «Битва 
за иммунитет» с участием детей, больных 
первичным иммунодефицитом – подопечных 
благотворительного фонда  «Подсолнух». Со-
ставленную из них актерскую группу возгла-
вил Сергей Светлаков. Продюсерами картины 
выступили соучредители фонда Тимур Бек-
мамбетов и Варя Авдюшко. Съемочной пло-
щадкой фильма стал узкий коридор больницы 
рядом с отделением иммунологии, палаты ко-

торого стали для детей временным 
домом. Сергей Светлаков уже при-
езжал сюда в прошлом году и в этот 
раз снова заглянул с подарками, в 
том числе к тем ребятам, которые по 
состоянию здоровья не смогли ока-
заться на съемочной площадке.

NEW!
«ТАНЦЫ» - новое шоу, участники которого 

борются за звание лучшего танцора России и 
главный приз 3000000 рублей! В предвари-
тельных отборочных турах участвовали более 
10 000 танцоров из России и зарубежья. Шоу 
в составе  282 участников из 77 городов стра-
ны. 

За подготовкой, репетициями и заку-
лисной жизнью следят 25 камер телеканала 
ТНТ. Зрители видят не только выступления 
участников, но и их слезы, эмоции и потрясе-
ния. «ТАНЦЫ» - это яркий, необычный сплав 
реалити-шоу и шоу талантов.  В составе звезд-

ного  жюри проекта  –  Сергей Светлаков.

ЕЛКИ 1914!
С  25 декабря  смотрите на экранах  стра-

ны великолепный фильм  с участием любимо-
го актера!    

100 лет назад, Российская империя… Ка-
нун Рождества. Декабрьские пробки, празд-
ничные гулянья, роскошные балы и скромные 
праздники, титулованные дворяне и обычные 
крестьяне, царская семья и солдаты первой 
мировой войны, прогрессивные поэты и пер-
вые фигуристы — все было по-другому, за 
исключением … праздника. Люди готовились, 
жили, верили, мечтали и ждали настоящего 

чуда — Рождества!  

С. СВЕТЛАКОВ:
«ЮМОР ДОЛЖЕН БЫТЬ 
       С ДОБРЫМ ЛИЦОМ!»   

Окончание. Начало на  на стр. 1
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120 кв. м на длит. срок, ул. Красная, 
58. *8-903-593-0029

ЖИВОТНЫЕ

Отдам очаровательных котят ■  в 
добрые руки. *8-926-156-3355

Пропала собака метис лайки  ■
черно-белого окраса. Откликается 
на имя Ласточка. Ласковая, умная и 
любимая. Человека, который ее вернет, 
ждет солидное вознаграждение. По-
могите. *8-916-238-2648, 8-985-868-
2295,8-916-911-1712

УСЛУГИ

Абсолютно все грузоперевоз- ■
ки. Переезды. Грузчики. Пианино. 
*8-916-113-0200, 8-903-629-1600, 
8-926-188-5267

Аргон. ■  *8-985-345-0404

Вывоз мусора. 8 ■ -27 м. куб. 
*495-971-0813

Грузовые перевозки, ■  ГАЗель-
будка (Москва, МО), цены низкие, пас-
сажирские перевозки (микроавтобус 19 
мест). *8-926-883-3770, 8-915-313-6388

Доставка. ■  Песок, ПГС, щебень, 
гравий, торф, навоз, чернозем, булыж-
ник, крошка. ЗИЛ 4-6 м , КамАЗ 7-15 
м . Экскаватор-погрузчик CAT. Вывоз 
мусора. *8-926-320-3581

Клопы, тараканы, грызуны. ■   
*8-926-092-1147

Настройка пианино. ■  *8-910-
465-9266

Плиточник, сантехник ■ . *8-926-
285-0350

Ремонт, окраска авто ■ . 8-985-
345-0404

Удаление вмятин ■ . *8-985-345-
0990

Эвакуатор 24 ч. * ■ 8-909-910-2770

Эвакуатор 24 ч. ■  *8-495-723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

Автослесарь ■ , водитель кат. Д 
*8-499-343-2013

Автоэлектрики ■ , стаж не менее 5 
лет. 8-985-383-2714

Водитель, ■  срочно, со своим 
микроавтобусом более 15 мест. 
*8-926-883-3770, 8-915-313-6388

В штат газеты  дизайнер- ■
верстальщик, с нового года, 
резюме.  *Резюме присылать: 
Kutyrevatatiana@gmail.com 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бар-
мены, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс 

  КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Консультация:  ■ как купить кварти-
ру дешевле на 400 тыс., скидка 50% до 
конца недели. Звоните прямо сейчас! 
*8-963-781-6022

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-903-726-0456

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Автосервис Зелен ■ . Покупаем и 

продаем, ремонтируем любые модели 
ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и 
битые, подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Продам, куплю  ■ холодильник. 
*8-967-096-7439

Продам дрова  ■ (осина, береза). 
8-919-725-6527

Продам дрова ■  (береза). *8-926-
883-3770, 8-915-313-6388

Продам тренажер  ■ универсальный 
на все группы мышц. *8-909-154-9591

Продам колеса шип. ВАЗ  ■
175/70 R13 Nordman. *8-916-656-
1473

Продам мед, 3 ■ -л банка 1100 руб. 
от пасечника. *8-926-993-3613

ПРОДАМ
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Земельный  участок 12 сот. в  ■
СНТ «Аист-1» по Рогачевскому ш. 

(поворот налево у д. Федоровка), 
эл-во, вода. *8-910-480-0120

Уч. 15 с. Дедешино, ИЖС, лес,  ■
речка. *8-985-924-1930

Участок 15 сот. ■  в п. Новозавидово  
с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

СДАМ

В аренду помещения, ул. Бан- ■
ковская, д. 4, различные площади. 
*64-6390

В аренду нежилое помещение  ■

РАБОТА И УЧЕБА

6 января, 18.00
Рождественская история «Все 
сначала». Спек-
такль пройдет 
в Театральном 
зале. Цена: 
600–1900 руб. 
Длительность 2 
часа 30 минут 
с антрактом. 
В ролях: Заслуженная артистка 
России Елена Проклова, народный 
артист России Борис Щербаков, 
Александра Мошкова.

9 января, 
19.00
Концерт ансамбля 
«Самоцветы». 
12+

10 января, 
12:00
Спектакль для 
детей «Мороз 
Иванович». Театр 
«Русский терем». 
3+

 

29 декабря, 11.00;14.00
30 декабря, 11.00;14.00
2 января, 11.00;14.00
3 января, 11.00;14.00
4 января, 11.00;14.00
5 января, 11.00;14.00
Новогоднее представление 

«Волшебный экспресс новогод-
них чудес». 
Яркое, 
веселое 
музыкальное 
представ-
ление с не-
вероятными 
приключения-
ми, превращениями, встречей с 
Дедом Морозом, Снегурочкой и 
любимыми сказочными героями.
Цена: 
c подарком 700 - 1000 руб., 
без подарка 400 - 700 руб.
Возможно групповое брониро-
вание. 3+

Афиша
Репертуар 
на декабрь 2014

дкзеленоград.рфдкзеленоград.рф

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Нередко водители игнорируют 
требования дорожных знаков 3.27 
«Остановка запрещена»,  3.28 «Сто-
янка запрещена», 3.29 «Стоянка 
запрещена по нечетным числам 
месяца», 3.30 «Стоянка запре-
щена по четным числам месяца», 
создавая тем самым аварийные 
ситуации, помехи для движения 
общественного транспорта, рабо-
ты дорожных служб.

Между тем стоит напомнить, 
что за нарушения требований 
дорожных знаков, запрещающих 
остановку и стоянку транспортных 
средств, санкциями статей 12.16 и 
12.19 КоАП РФ предусмотрены 
как административные штрафы, так 

и эвакуация автомобилей наруши-
телей. 

18 декабря 2014 года сотрудни-
ки ОГИБДД ОМВД России по Сол-
нечногорскому району провели в 

г.п. Андреевка Солнечногорского 
района профилактический рейд, 
направленный на профилактику 
нарушений водителями транс-
портных средств правил останов-
ки и стоянки.

В проведении рейда приняли 
участие представители админи-
страции г.п. Андреевка, члены 
Общественного совета при ОМВД 
России по Солнечногорскому рай-
ону и съемочная группа Солнечно-
горского телевидения.

Госавтоинспекция Солнеч-
ногорского района

ВНИМАНИЕ!

Профилактический 
рейд «Парковка»

Инструктор ■  в автошколу с личным 
авто *8-495-792-7400

Инструктор ■ . * 8-925-354-9095

В кафе «Гранат» требуется ■  офици-
анты, кальянщик. *8-965-218-5878

Меб. фаб. в п. Пешки  ■ кладовщик, 
операторы станков, грузчики 
*8-929-928-1461

Няня-помошница ■ , 40-55 лет, жел. 
пед. обр. *8-985-449-4458

По конкурсу  ■ редактор отдела 
оформления газеты, на новый 
проект. Опыт обязателен. *Резюме 
присылать: Kutyrevatatiana@gmail.com  

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплатного  
обучения специальностям: бармен, 
официант, маркер. С последующим 
распределением на конкурсной основе 
в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 с 
11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Разнорабочий ■  на базу отдыха с 
проживанием, без в/п, *8-926-156-3355

Семья пенсионеров ■  для пост. 
прожив. за городом. *8-985-925-1607

Сотрудники в аптеку (фарма- ■
цевт и провизор) и  медцентр 
(медсестра),  в Поварово. *8-903-
2749706

Консультация: как купить кварти

Квартиру. 8 499 733 3497

у у р

Квартиру.■ 8 499 733 3497



НОВОГОДНИЕ НОВОСЕЛЫ
22 декабря 
переселенцам 
из аварийного 
жилья вручены 
ключи от новых 
квартир.

Администраци-
ей Солнечногорс-
кого района и го-
родского поселения 
Солнечногорск до-
срочно реализова-
ны мероприятия по 
переселению граж-
дан из аварийных 
жилых домов, рас-
положенных по ад-
ресам: ул. Урицко-
го, д. 11, ул. Ленин-
градская, д. 2а, ул. 
Лепсе, д. 1., и приобретено 9 квартир в новостройке по ул. Спортивной 
Солнечногорска.

В сентябре 2014 г. администрацией городского поселения Солнечно-
горск проведены процедуры электронных аукционов на приобретение 9 
квартир для муниципальных нужд в целях обеспечения жилыми помеще-
ниями граждан, переселяемых из аварийных жилых домов. Победителем 
аукциона стала компания ООО «СоюзПромСтрой», с которой заключены 
муниципальные контракты на приобретение квартир. 9 семей из 16 чел. 
получают ключи в малоэтажном жилом комплексе «Солнечный».

Глава Солнечногорского района Александр Якунин поздравил ново-
селов со значимым событием в их жизни. 

– Ликвидация аварийного жилья – одна из важнейших задач органов 
местного самоуправления, которая у нас успешно решается. Вы въедете 
в квартиры до Нового года, – сказал он.

Глава городского поселения Солнечногорск Марина Веремеенко по-
желала новоселам:

– Чтобы дом был полной чашей! Здоровья, счастья, любви!
По словам Александра Левина, представителя застройщика – ООО 

«СоюзПромСтрой» – дом на ул. Спортивной – первый проект компании, 
реализованный в Солнечногорске.

– Была поставлена задача: построить энергоэффективное жилье, 
экономное в обслуживании и отвечающее всем современным требова-
ниям, – рассказал он. – Здесь применена поквартирная система отопле-
ния и высококачественные материалы. Надеюсь, вам здесь будет тепло, 
уютно и счастливо!

От имени новоселов Марина Панченко поблагодарила всех, кто уча-
ствовал в скорейшем решении жилищного вопроса переселенцев. 

– Все мы счастливы, что стали жильцами такого замечательного 
дома, – сказала она. – Мы с братом, мужем и дочерью поселимся в двух-
комнатной квартире, где сделана вся необходимая качественная отдел-
ка. Строители не забыли и про маленьких жильцов, для них обустроена 
детская площадка. Конечно, мы будем беречь наш дом и содержать его 
в порядке.

 С.МАРКОВА, фото автора

ВСТРЕЧА

22 декабря глава 
Солнечногорского района 
Александр Якунин встретился 
с активом Совета ветеранов 
района. Примечательно, 
что год назад в этот 
день состоялись выборы 
главы Солнечногорского 
района. А.Якунин поздравил 
ветеранов с наступающим 
Новым годом, пожелал 
успехов в 2015 г. 

Председатель Совета ветера-
нов Николай Сотниченко рассказал 
о работе ветеранской организации 
и, в первую очередь, в сфере соци-
альной защиты ветеранов Великой 
Отечественной войны. 

Один из главных вопросов – 
военно-патриотическое воспита-

ние молодежи. Результат – большой 
вклад ветеранов в общее дело прове-
дения призыва на воинскую службу: 
начальник отдела Московского во-
енного комиссариата по Солнечно-
горску и Солнечногорскому району 
А.Наумов подтверждает, что в районе 
нет проблем с призывом на воинскую 
службу. 

Среди задач – подготовка к до-
стойному празднованию 70-летия Ве-
ликой Победы. 

Н.Сотниченко озвучил вопрос 
ветеранов-фронтовиков: продолжит-
ся ли работа по созданию парка По-
беды? И пожелания: назвать улицу 
Солнечногорска именем Народного 
ополчения, присвоить школам имена 
Героев Советского Союза.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

АКТУАЛЬНО

ИНВЕСТИЦИИ

«ЛЕРУА МЕРЛЕН»: 
СДЕЛАТЬ ДОМ 

ТЕПЛЫМ 
И УЮТНЫМ

19 декабря открылся гипермаркет 
строительных и отделочных 
материалов «Леруа Мерлен» – Зеленоград: 
34-й магазин в России и 11-й в Московской 
области. 

Несмотря на обозначение принадлежности к 
Москве, разместился огромный магазин на терри-
тории Солнечногорского района. 

«Низкие цены каждый день» – концепция, ко-
торая объединяет все магазины «Леруа Мерлен» в 
России.

В церемонии открытия гипермаркета приняли 
участие глава Солнечногорского района Александр 
Якунин, его заместитель Азер Мамедов, глава го-
родского поселения Ржавки Любовь Игнатова.

Гипермаркет построен за короткий срок: в ян-
варе 2014 г. начали рыть котлован, а в сентябре 
приступили к отделке. Директор «Леруа Мерлен» – 
Зеленоград Дмитрий Цветков отметил, что за все 
время стройки ни разу не возникло проблем, все 
вопросы решались быстро.

– Приятно, что мы начинаем сотрудничество 
с органами власти Солнечногорского района в та-
ком позитивном ключе, когда все понимают, что 
мы будем приносить только пользу, – подчеркнул 
Дмитрий.

Для нашего района «Леруа Мерлен» – серьез-
ный партнер: в рамках инвестиционного соглаше-
ния уже вложено порядка 1,5 млрд руб. Кроме того, 
создано 270 рабочих мест. По словам Д.Цветкова 
в течение года-двух планируется увеличить штат 
до 400-420 чел. И конечно, 
гипермаркет – это достойное 
пополнение бюджетов посе-
ления и района. Традиционно 
«Леруа Мерлен» участвует в 
социальных программах тер-
риторий, на которых распола-
гаются магазины компании. 

А.Мамедов пояснил, что 
в рамках инвестиционного 
соглашения в гипермаркете 
будут предоставлены полки 
для продукции, выпущенной 
на предприятиях нашего рай-
она при условии соответствия 
уровню качества и цены.

А.Якунин в беседе с жур-
налистами сказал:

– Открытие большого 
строительного магазина в 
сложное время очень важно 

для Солнечногорского района, потому что это ра-
бочие места, поступление налогов в бюджет. По-
здравляю коллектив, всех жителей! 

Остается добавить, что покупателей ожидает 
32 тыс. наименований товаров, расположенных 
на полках магазина, общая площадь которого со-
ставляет 10 800 кв. м. Здесь каждый сможет найти 
товар по душе для того, чтобы сделать свой дом 
теплым и уютным.  

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора

ВЕТЕРАНЫ – В СТРОЮ

С комфортомС комфортом
 по  дорогам России... по  дорогам России...

www.autotrein.ru

8 (495) 777-8081
8 (495) 536-4258
8 (495) 744-8139

•  Туризм
•  Индивидуальные заказы
•  Обслуживание 
   торжественных мероприятий
•  VIP-перевозки
• Cлужебные перевозки 
   работников компаний
• Перевозка учащихся 
   образовательных  учреждений

АВТОБУСНЫЕАВТОБУСНЫЕ  АВТОБУСНЫЕАВТОБУСНЫЕ 
пассажирские перевозки

АВТОБАН

ЗДОРОВЬЯ В НОВОМ ГОДУ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

С днем рождения Валерия Сергеевича 
Лынника, генерального директора компа-
нии развития СЭЗ «Шереметьево» (ОАО 
«Шерризон); Фатиму Исмаиловна Джали-

лова, директора салона красоты и здоровья 
«ФЕЯ»

Мы благодарим вас за сотрудниче-
ство и желаем крепкого здоровья, сча-
стья, любви, семейного благополучия. 
Пусть все замыслы будут успешными, а 
бизнес стабильным и процветающим.

ООО «Издательский дом «41»
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Хотим выразить глубокую признательность личному составу караула 
Пожарной  части № 67под командованием Е.Кашинцева, которые потушили 
пожар в нашем доме в дер. Гончары 29 ноября 2014 г. 

Прибыв к месту пожара через 15 минут после звонка, пожарные спасли 
нас и наш дом от огня. Е.Кашинцев мгновенно сориентировался в сложной 
ситуации, определил источник пожара и вместе со всем караулом принял 
все возможные меры по его ликвидации.

Слаженные действия личного состава караула, высокий профессио-
нализм, желание и оперативность, с которыми огнеборцы выполняли свои 
обязанности достойны восхищения, самой высокой оценки и бесконечной 
нашей благодарности.

Пример такого отношения к делу, как у Е.Кашинцева и его команды, не 
может не вызывать уважения как к противопожарной службе, так и к МЧС 
России в целом.

Семья ПАВЛОВСКИХ

БЛАГОДАРИМ!



В поисках подарков мы приглашаем вас заглянуть в пав. 
204 на 2-м этаже ТРЦ «Альянс». Ассортимент пополнился 
картинами: гобелен и масляная живопись. В прода-
жу поступили шахматы из оникса, фигурки из нату-
ральных камней,  обновилась коллекция украшений 
из многих разных натуральных камней и жемчуга. 

По-прежнему в широком ассортименте посуда 
из оникса, нефритовые массажеры и коврики, мас-
сажные тапочки, изделия из шунгита, соляные лампы. 

Интересной и полезной новинкой представлен массажно-лечебный нефритовый 
пояс. Он выполнен из натуральной кожи, обшит круглыми нефритовыми пластинами, 
которые осуществляют пассивный массаж поясничной областии; имеет встроенные 
магниты – магнитный массаж для укрепления и общей нормализации организма. Ма-
териал пояса выполнен с использованием нанотехнологий (жидкий турмалин). 

Турмалин – кристалл, обладающий постоянным электрическим полем. При при-
менении изделий из него протекающий по его поверхности постоянный микроток 
0,06 mА восполняет и балансирует биополе, способствует ощелачиванию внутренней 
среды организма.  Выделяемые инфракрасные лучи расширяют кровеносные и лим-
фатические капилляры, ускоряя процесс обмена веществ. Пояс рекомендуют для сня-
тия нервного напряжения, стресса, утомляемости; лечения остеохондроза грудного и 
пояснично-крестцового отдела позвоночника, грыжи межпозвоночных дисков, артро-
за коленных суставов, невралгии, варикозного расширения вен нижних конечностей; 
уменьшения отечности ног; уменьшения проявлений простатита; очистки печени, по-
чек, борьбы с ожирением и др.

Приятных покупок! Ждем вас ежедневно, с 10.00 до 20.00 по  адресу: Солнечно-
горск, ул. Тельнова, 3/2

ОРИГИНАЛЬНЫЕ ПОДАРКИ 
ДЛЯ КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ
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